



## *La sonrisa de Toña vale cien mil pesos*

Cuando Toña la Negra sonríe sus admiradores quedan deslumbrados por una docena de dientes entre los cuales hay cuatro brillantes de cien mil pesos mejicanos. Diez años atrás, cuando vino por última vez a Caracas, Toña poseía menos brillantes, pero su éxito era quizás mayor. Sus boleros estaban de moda en todo el Continente. En este lapso ella ha cambiado mucho. También Caracas parece, según sus propias palabras, otra ciudad. Toña piensa permanecer tres semanas en Caracas. Viaja con doce maletas y firma un promedio de sesenta autógrafos diarios.